

Geschrieben von: Kirsten Heißwolf

Mittwoch, den 13. September 2017 um 22:41 Uhr



Am vergangenen Samstag musste sich die FSG im Bezirkspokal gegen Landesligist Schnaitheim mit 26:34 geschlagen geben. In der ersten Halbzeit konnte die FSG noch gut mithalten. Die FSG lag schnell mit 1:0 in Führung die jedoch postwendend von den Gästen

FSG Giengen-Brenz – 09.09.2017: Pokalderby gegen Schnaitheim

Geschrieben von: Kirsten Heißwolf

Mittwoch, den 13. September 2017 um 22:41 Uhr

ausgeglichen wurde. Erst nach dem 3:3 konnten sich die Gäste erstmals absetzen und führten Mitte der ersten Spielhälfte mit 9:5. Die Damen der FSG gaben sich aber noch nicht geschlagen und gestalteten die Partie weiter offen. In Minute 26 hatten sie dann mit dem 11:11 wieder den Ausgleich geschafft. Mit einer knappen zwei Tore Führung für Schnaitheim wurden dann die Seiten gewechselt. In der zweiten Spielhälfte bauten die Gäste ihre Führung dann immer weiter aus und führten Mitte der zweiten Halbzeit mit 29:20. Das Spiel war entschieden und am Ende konnte Schnaitheim einen ungefährdeten 34:26 Sieg feiern.